



# ぽっかぽか

## ひよこ組



今年もすごく暑い日が続きましたが、プールや沐浴、室内遊びをして元気に乗り切ることができました！  
まだまだ暑い日が続いているので引き続き、保育園でもしっかり水分補給をして、みんなで元気に過ごしていきたいと思います！

**【9月27日(土)に保護者会(クラス懇談会)を行います。詳細は園便りをご確認ください。】**



### 楽しかったね、水遊び

8月からウッドデッキでたくさん水遊びをして涼みました。最初は不安そうにしていた子どもたちも、回数を重ねるごとに笑顔になり、自分から水を触ろうとするなど意欲的な姿が見られました^^  
タオルなど水遊び準備のご協力ありがとうございました。水遊びが終了となりましたら、公園や川沿い散歩など、外遊び活動を行っていきます。汗をかいた時には沐浴を行いますので、沐浴セットのご準備を引き続きお願い致します！

ひよこ組では、ハイハイやずりばい、つかまり立ちなどができるようになり少しずつ行動範囲が広がってきました！今では友達への興味もより一層増し、目を合わせて笑い合ったり、泣いている友達がいると顔を覗きこんだり頭を撫でたりと微笑ましい姿が増えてきています。その一方で友達が遊んでいるものに興味を示して手を伸ばすことも増え、つかんで引っ張り合いになったり、取られそうになると泣いて嫌がる、怒るなどの自己主張が出始めています。

自分の思いをうまく言葉で表現することができない時期は「噛む」「引っ掻く」「押す」など、行動で自分の気持ちを示すことも増え、トラブルに繋がることもあります。子どもたちの気持ちに寄り添いながら対人関係を繋げていくためにひよこ組では以下のことを大切にしています。

- ・未然に防げるよう、トラブルになりそうな場面では子どもの側について止められるようにしています。
- ・個々の遊びが重なり合わないよう、広いスペースを確保したり、同じおもちゃを複数用意したり、1つしかないおもちゃは出し方を工夫するようにしています。
- ・子ども同士のやりとりでは、大人が中に入り、一人一人の気持ちを受け止めながら代弁すると共に、言葉や仕草での気持ちの伝え方を、大人が手本を見せることで知らせています。

トラブルがあった際にはきちんとその状況をお伝えしていきます。何か心配な事やご相談などありましたら担任へいつでもお声かけください！